



でえれ~の

冬号



家族会



社会福祉法人雪舟福祉会はこの度、創立二十周年を迎える事ができました。思い起こせば、開設から20年間「福祉」とは何かを自問自答しながら走り続けてきたことが思い出されます。今では基本方針であります『セレーノ総社は、より幸福な生活を過ごして頂けるよう、笑顔と礼節を忘れず、地域とともに心豊かなサービスを提供する、「ほのぼの」とした家庭のような施設を目指します』こちらに、私どもの思いが盛り込まれています。日々ご利用様がご自宅と同じように「ほのぼの」と過ごせる様、介護のプロというより、ともに暮らす家族で居続けることが出来るような施設を目指しています。

最近では「ほのぼの保育園」（事業所内保育所）を敷地内に開設し、園児の笑い声やご利用様の笑顔が共存するような多世代交流型の新たな施設の在り方も模索しております。社会福祉法人雪舟福祉会は今後も様々なことに挑戦して参ります。今後とも皆様方にはより一層のご支援とご高配を賜りますよう職員一同を代表して心よりお願い申し上げます、感謝の言葉とさせていただきます。

理事長 守安 順吾

セレーノ家族会



結いのさと家族会



12月9日セレーノ総社、12月16日は結いのさと 愛家里の家族会を行いました。クリスマス会では、サンタさん、トナカイ、クリスマスツリーが登場し、ご利用様にプレゼントを持ってこれ大変喜ばれておりました。ボランティアの出し物では、民舞ひびい会様がお越し下さり、踊り、銭太鼓、すずこ、どじょうすくいを披露して頂きました。結いのさと 愛家里では職員が銭太鼓を披露しました。ご家族様、ご利用者様も普段見ることのできないステージを笑顔で楽しく見ておられました。たくさんのご家族様にお越し頂き本当にありがとうございました。来年度も楽しんで頂けるような家族会にしたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



発行
 社会福祉法人 雪舟福祉会
 環境整備・広報委員会
 〒710-1201
 総社市久代5127
 URL : <http://www.sesshu-fukushikai.or.jp/sereno/>



マスカット

マスカットチームの行事としてジョイフルにデザートを食べに行きました。普段食べることのできないホットケーキやパフェを食べ、大変喜ばれておりました。他に、行事でハロースにご



利用者様の好きなおやつを買いに行きました。いっぱい購入し、ご利用者様も嬉しそうに帰ってきました。今後も喜んでもらえる行事を計画していきたいと思



結いのさと 愛家里

暑い夏も終わりお出かけシーズンの秋。各ユニットごとにご利用者様の希望に沿って様々な場所にお出かけに行きました。一時帰宅をされたり、美味しい



デザートを食べに行ったり、ご利用者様が昔懐かしい思い出の場所などにも行きました。



保育園

外へ出ると冷たい風が吹く中「つめたーい」 「さむーい」と言いながらも園児たちは元気いっぱい走り回っています。



月に一度のお弁当の日には、吉備中央町キッズパークへ遊びに行き、大きな遊具や沢山のおもちゃに大喜びで遊びました。お弁当もあつという間に完食です。



特養のクリスマス会では、ご利用者様から嬉しそうに「ありがとうございます」とプレゼントを受け取り、楽しい時間を過ごしました。

ショート

12月上旬、足守プラザへお出かけに行きました。みんな来年の干支の飾り付けをして、楽しくお話しながら素敵な作品



を完成させることが出来ました。12月下旬には少し早めのクリスマス会をしました。お鍋を囲んで食べた後に、チーム対抗でクリスマスケーキのデコレーションをしました。



ケアハウス

11月3日に玉野海洋博物館に行きました。入り口すぐのところ



に大きな亀がおり、さっそく餌をあげるなど思い思いに楽しんでおられました。ウツボをご覧になり、思わず「うわあ」と水槽から遠

メロン

12月にお誕生日会とクリスマス会を行い、ケーキやプリンを食べ



く「逃げ方、小さな魚に「かわいいなあ」と優しく水槽に触れる方など皆様の新たな一面に職員も楽しい時間となりました。9日は小中音楽会を鑑賞しました。子どもたちの演奏に心が洗われるよ



ながらお祝いをしました。皆さんいい笑顔で写真を撮られました。来年度も皆さんに喜んでいただける行事を計画していこうと思います。



なごらお祝いをしました。皆さんいい笑顔で写真を撮られました。来年度も皆さんに喜んでいただける行事を計画していこうと思います。



デイサービス

皆さんお待ちかねの秋のドライブ。今年は笠岡バイファームに秋桜を見に行きました。少し長い道中も楽しいお喋りに花が咲き、色とりどりのお花にうっとりされていました。



池田幼稚園・秦幼稚園の園児たちが訪ねて来て



くれました。お遊戯や歌を披露してくれたり、手作りのプレゼントをもらったりと楽しい一時を一緒に過ごしました。



つどいの家 愛家里

愛家里では、12月17日に少し早くクリスマス会を開催いたしました。当日の朝からご利用者様も一緒に張り切って飾りつけをして下さいました。午後から始まった



クリスマス会では、バンドの演奏やジェスチャーゲーム、カラオケをしました。クリスマスケーキの後は、サンタクロースが登場しプレゼントが配られると、今までにない笑顔が見られました。



職員によるハ

ピーチ

10月のおやつ作りはホットケーキ。皆で混ぜて、焼いて大きな



口で頬張るように頂きました。11月は天気が良い日が多く宝福寺に紅葉を見に行きました。12月はケーキ作りをして楽しみたいと思います。

